

Daniela Arecheta, candidata a gobernadora regional por el pacto Chile Vamos:

# "Está todo parado como si estuviéramos en la pandemia"

● Arecheta criticó el proyecto Centro Antártico, destacó las necesidades en vivienda y salud y planteó dotar de paneles solares a las viviendas para amortiguar el impacto de las alzas de la luz.

**Pedro Escobar**  
 pescobar@elpinguino.com

La candidata opositora a la Gobernación de Magallanes, Daniela Arecheta, criticó el momento económico que vive la región, producto del estancamiento de sus principales actividades económicas. "Está todo parado, como si estuviéramos en la pandemia", dijo recordando las altas tasas de cesantía existentes y que llegan al 7%, al igual que en 2020.

En este sentido, declaró que es necesario que el Gobierno Regional pueda inyectar recursos a través de organismos como Codesser o Corfo, "para que las pymes puedan potenciar sus negocios, el Capital Abeja, Semilla, Crece, se deben seguir potenciando para que más personas puedan llegar a contratar gen-

te y reactivar la actividad económica regional".

La candidata participó esta semana en el programa Las Cosas por su Nombre de Pingüino Multimedia.

## No al Centro Antártico

Arecheta criticó el proyecto Centro Antártico, cuyo valor asciende a \$130 millones. Según explicó, éste sólo desviaría recursos de las necesidades básicas más importantes y no contribuirá ni a la investigación científica de la Antártica, ni tampoco a una más efectiva presencia de la soberanía de nuestro país en ese territorio. "Hay un centro subantártico en Puerto Williams. ¿Lo están usando? Si uno le pregunta a la gente que viene a investigar, lo que más necesitan está en la Antártica". Lo importante entonces es la

infraestructura antártica: pistas y bases.

## Viviendas, salud

En contraste, Arecheta sostuvo que con esos mismos recursos se podría construir 2 mil viviendas en Magallanes, que tanto se requieren.

En salud, dijo que "el Hospital Clínico de Magallanes está colapsado, urge contar con más infraestructura. El CDT descomprimiría el hospital para que tengan más espacio".

Pero Arecheta fue más allá y planteó un apoyo aún mayor a los médicos especialistas. "Hay que encontrar la forma de que permanezcan en la región, enviarlos a capacitar y dejarles su cupo reservado en la región".

## ¿Y la luz?

Finalmente, se mostró partidaria de apoyar la cons-



Daniela Arecheta participó en el programa Las Cosas por su Nombre de Pingüino Multimedia.

trucción e instalación de paneles solares en los edificios de vivienda, para amortiguar el aumento del tarifazo dispuesto por el go-

bierno en las cuentas de luz. "Un subsidio duraría uno o dos meses, pero esto tiene que ser algo permanente", concluyó.